La Creación y el Hombre

Gén. 9:6 El que derramare sangre de hombre, por el hombre su sangre será derramada; porque a imagen de Dios es hecho el hombre. Siendo en la imagen de Dios lleva unos puntos importantes. Lo que hace el hombre o es hecho al hombre se refleja sobre su Dios, su Creador. O sea, de causar mal en el hombre, o al hombre es en una forma de dañar a Dios quien que hizo el hombre en su imagen. Los hombres no tienen la opción de ser hombre o no, dependiendo si quieren o no. Es un mandamiento de Dios que seamos hombres. Cualquier otra cosa es un pecado y desagrada a Dios. El opuesto de ser hombre es de ser afeminado o perverso, y los dos son abominaciones delante de Dios.

1Cor 6:9 ¿No sabéis que los injustos no heredarán el reino de Dios? No erréis; ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los afeminados, ni los que se echan con varones. 10 ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los maldicientes, ni los estafadores, heredarán el reino de Dios. De rehusar la tarea que Dios nos da es de condenarnos a sufrir el castigo de Dios por toda la vida y al final, ir al infierno. Es interesante e importante de entender que el varón tiene a fuerzas de portarse "como a un varón o hombre" y conducta que no es leal a su singular mujer, conducta de desenfreno moral, conducta como una mujer o de ser afeminado, e igual conducta de hombre con hombre es pecado y el opuesto de lo que Dios guiere del varón. No hay salida para un hombre menos que entender lo que Dios quiere de él, y cumplir con ello.

La Virilidad

"<u>Virilidad</u>" significa actitud viril, energético, o valeroso. En el contexto de la Biblia, es de conducta valeroso en los ojos de Dios. También significa fuerza moral.

Gén. 1:28 Y los bendijo Dios, y les dijo: <u>Fructificad</u> y <u>multiplicaos</u>; llenad la tierra, y <u>sojuzgadla</u>, y <u>señoread</u> en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre

la tierra. Dios también dio al hombre la tarea de dominar y sojuzgar su mundo. Actualmente los hombres tiene una hormona (testosterona) que les empuja para competer y "ser varonil, viril". La idea de que un hombre debe ser débil, no líder, no tener iniciativa es del diablo, pasiva y sin iniciativa, no es de Dios. El mundo quiere a los hombres de ser de poca iniciativa, de ser fácil de ser dominados, y de ser no ser fuertes para las cosas que deben como el sostener su familia, fidelidad a s pareja, y fuertes para la obra de Dios. Es una persona que no afirma cosas normalmente.

Dios quiere que nosotros los hombres nos portemos varonilmente. 1Co 16:13 Velad, estad firmes en la fe; portaos varonilmente, y esforzaos. La idea de ser voluble entonces es el opuesto de lo que quieren Dios en los hombres. Esto es una forma de portarse y regresa exactamente de tener iniciativa, fuerza, gastar energías y tiempo en hacer algo en una forma "bien." La idea de ser "varonil" es de tener ánimo y coraje de profesar fuertemente y ruidosamente lo que has aprendido de Dios sobre las declaraciones de Dios y la doctrina de Dios. Esto incluye los mandamientos de Dios, y las prohibiciones. Igualmente, significa

El Movimiento de Abatir la Virilidad Masculina. Ningún hombre de Dios va a ser un abusador. Pero a lo mismo, ningún hombre de Dios va ser perezosa, o femenina, ni rehusando de actuar como Dios le manda de hacer. Hay un fuerte movimiento hoy en día de aplastar y desanimar cualquier tipo de acción que se presenta como fuerza, o acción fuerte en una causa moral y buena. Esto es del Diablo.

1Reyes 2:1 Llegaron los días en que David había de morir, y ordenó a Salomón su hijo, diciendo: 2 Yo sigo el camino de todos en la tierra; esfuérzate, y sé hombre. 3 Guarda los preceptos de Jehová tu Dios, andando en sus caminos, y observando sus estatutos y mandamientos, sus decretos y sus testimonios, de la manera que está escrito en la ley de Moisés, para que prosperes en todo lo que hagas y en todo aquello que emprendas;

Significa algo importante de lo que exhortó David, "sé hombre". Esto es de portarse como alguien que lleva acabo la vida bien, tomando el liderazgo de sí mismo, su vida, su trabajo (en que se sostiene), su matrimonio, su familia, y siendo un apoyador fuerte de su iglesia.

Generalmente, la Biblia presenta las mujeres cristianas como siendo reservadas y quietas, y los hombres como siendo jueces, gobernantes, y policía, quienes que hacen grandes proyectos, y moverse hasta hacer guerras. Es Satanás moviendo cuando estas tareas se invierten o hacen al reverso de cómo Dios ha indicado.

El Movimiento de Mujeres "Varoniles". Si es la voluntad que los hombres se portan como varones, es igual la maniobra de Satanás que deprimen a los hombres de hacerlo, y de animar las mujeres de tomar el papel del hombre, de portarse varonilmente.

Romanos 1:26 Por esto Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso natural por el que es contra naturaleza, 27 y de igual modo también los hombres, dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la retribución debida a su extravío. A lo que Pablo se refiere es mujeres portándose como hombres, y teniendo relaciones físicas con otras mujeres, igual como los homosexuales (hombre con hombre) en versículo 27.

El Canalizar tu Pasión a lo Debido Delante de Dios

Cuando uno habla sobre las pasiones y los hombres, no es nada nuevo. Los hombres son muy apasionados cuando habla de coches, de deportes, de aventuras, de experiencias como escalar a una montaña. Pero cuando vemos los hombres de Dios en una iglesia, parece que esta pasión no se aplica. Muy pocos son apasionados sobre las cosas que realmente interesa a Dios, como la salvación del mundo,

la santidad, el ministerio, el hogar, el entrenar a jóvenes de ser buenos cristianos, etc.

Sal 73:25 ¿A quién tengo yo en los cielos sino a ti? Y fuera de ti nada deseo en la tierra. 26 Mi carne y mi corazón desfallecen: Mas la roca de mi corazón v mi porción es Dios para siempre. El Salmista habló de la pasión de un cristiano hacia a su Salvador v Dios. La pasión creció al punto de excluir consideración o prioridad de los demás cosas por el gran amor que tuvo por Dios. Isa. 26:8-9 "te hemos esperado... son el deseo de nuestra alma... te he deseado" Dt. 6:5 Y amarás a Jehová tu Dios de todo tu corazón, v de toda tu alma, v con todas tus fuerzas. Sal 27:4 Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscaré; Que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo. Sal 73:25 ¿A quién tengo yo en los cielos sino a ti? Y fuera de ti nada deseo en la tierra. Sal 73:26 Mi carne v mi corazón desfallecen: Mas la roca de mi corazón y mi porción es Dios para siempre. Sal 84:2 Anhela mi alma y aun ardientemente desea los atrios de Jehová; Mi corazón v mi carne cantan al Dios vivo. Sal 63:1 Dios, Dios mío eres tú; De madrugada te buscaré; Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela. En tierra seca y árida donde no hay aguas.

Es una vergüenza de poner más energía y esmero en cosas de vanidad que invertir su vida completamente en las cosas de Dios. Además, un varón no puede ser una bendición para otros si no primero tiene él mismo algo bueno para compartir con otros. Es por su devoción y relación de amor con Dios que consigue buenas cosas que se puede compartir. Mt 6:21 Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.

El Siervo

Romanos 12:10 Amaos los unos a los otros con amor fraternal; en cuanto a honra, prefiriéndoos los unos a los otros. 11 En lo que requiere diligencia, no perezosos; fervientes en espíritu, sirviendo al Señor; De ser el esposo y padre de una familia es una tarea difícil a veces de entender y mucho más difícil de cumplir. Dios da la posición de líder para que esta persona bendiga a los debajo de él, no para que ellos le sirvan como esclavos. Los conceptos de diligencia, no perezosos, fervientes y

servicio van en conjunto, y esto son las bases de ser un buen líder en los ojos de Dios. El buen hombre debe estar siempre buscando y esforzándose (con iniciativa propia) cumplir con sus deberes delante del Señor.

El Proveedor

1Ti 5:8 porque si alguno no provee para los suyos, y mayormente « para los de su casa,» ha negado la fe, y es peor que un incrédulo. Parte de las responsabilidades que Dios nos da como hombres es de sostener nuestra familia. En el mundo de hoy, es más y más difícil de hacer esto. Casi es obligatorio de tener dos buenos ingresos entrando para que

El Ser Maduro

¿Qué es el ser maduro? Es de portarse de tal forma que no responde a cosas de provocación con enojo, emoción excesiva, o venganza. Es de ser calmado aunque otros están atacándote.

1Co 14:20

Hermanos, no seáis niños en el modo de pensar, sino sed niños en la malicia, pero maduros en el modo de pensar.

Es una forma de pensar y reaccionar en que fácilmente y rápidamente respondemos con malicia a los que nos provocan.

Los Objetivos para Buscar

1Ti 6:10 porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores. 11 Mas tú, oh hombre de Dios, huye de estas cosas, y sique la justicia, la piedad, la fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre. Muchos hombres buscan el ser rico, el disfrutar los lujos de este mundo, y los vicios (sexo, alcohol, drogas, etc.). Pero Pablo nos llama a poner otros objetivos "en nuestras miras". Justicia - hacer lo que debemos estar haciendo en la vista de Dios. Piedad - la santidad vivida prácticamente. La Fe - Este es el creer en Dios, que Dios vive, y que Dios castiga y premia a cada persona según esta persona obedece o desobedece a Dios. Esto, por lo largo, edifica historia, que es constancia o fidelidad. Col 3:23 Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;

¿Qué es ser hombre? Responsabilidades

Por David Cox
[fam41] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/fam41
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Gén. 1:27 Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó.

Dios hizo el hombre en su propia imagen. Pero Satanás quiere destruir a Dios y esta imagen. Satanás logra manchar la imagen de Dios por causar el hombre de portarse en carácter y hechos diferentes que cómo Dios lo haría.

¿Qué son las responsabilidades de ser un hombre? ¿Qué significa ser un hombre? Estas responsabilidades caen sobre cada varón, y desde jóvenes deben estar aprendiendo qué son, y entrar en ellos. De ser "un hombre" tiene una forma de pensar, y una forma de actuar. Es actualmente de ser responsable a los deberes que Dios impone sobre cada varón. Es de no conducirse como una mujer ni como un niño, sino como un adulto responsable.